
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0879/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Bezirkssportanlage (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Gibt es Planungen, die Sportanlage auszubauen? 

 

Im Grün- und Sportdezernat gibt es keine Planungen zum Ausbau der Sportanlage.  

 

Gibt es Planungen eines Vereines, die Anlage auszubauen? 

 

Es liegt eine Bauvoranfrage bezüglich der Bebauung eines Vereinsheims der De-

zernentin für Bauen, Denkmalpflege und Kultur, Frau Grosse, vor. Nähere Informati-

onen sind dem Grün- und Sportdezernat nicht bekannt. 

 

Wird der Ortsbeirat in eventuelle Ausbaupläne einbezogen? 

 

Sofern Umgestaltungen bzw. Neuplanungen vorgesehen sind, wird der Ortsbeirat 

selbstverständlich informiert.   

 

 

Mainz, 06.06.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


